
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°80. En la ciudad de Villa María, hoy 04 de abril del año 2022, habiendo
sido convocada en tiempo y forma, se encuentra reunida la comisión directiva de
ADIUVIM en su sede del campus de la UNVM. Están presentes en la reunión: el
Secretario General Nahúm Mirad, el Secretario de Comunicación Diego Garofani, la
Secretaria de Finanzas Jesica Mariotta y la vocal titular Rosa Natalia Ingaramo. Se da
inicio a la sesión convocada a las 13 hs. a los fines de tratar el siguiente Orden del
Día: a) Lectura de acta anterior para su consideración y eventual aprobación; b) notas
recibidas; c) Tratamiento de gastos gremiales.
Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) Nos fue enviada una nota de Asociación Civil Cocó solicitando adhesión al II
Congreso de Niñeces y Adolescencias Trans, Travestis y No binaries a realizarse el
09/04 en Villa Nueva. Se aprueba la adhesión y se enviará el logo para sumar a la
difusión. Por otro lado, recibimos nota de la Secretaría de Bienestar solicitando un
aporte de $15000 para la realización de la 6° edición de la maratón Mi imposible
empieza acá. Se aprueba y se enviará un banner para exhibir durante el evento.
C) La secretaria de finanzas informa que se afrontaron los siguientes gastos
gremiales: 31/03 $ 18.000 compra 40 kg yerba las tunas; 31/03 $4.768 actividad
semana de la memoria; 31/03 $2.500,08 gastos representación gremial-reintegro;
31/03 $143.450,84 ganancias 2020; 01/04 $39.689,06 haberes marzo; 01/04
$14.932,42 haberes marzo; 01/04 $3.300 honorarios contador periodo 03-2022; 01/04
$32.336,45 vep; 01/04 $20.000 honorarios por procesamiento datos; 01/04 $18.000
honorarios profesionales abril; 01/04 $65.000 honorarios contadora; 01/04 $12.000
honorarios profesionales marzo. Además se deja constancia que durante el mes de
marzo se gastaron $29089,08 del dinero disponible en caja para acondicionar las
residencias. En este sentido, se compraron cortinas, sábanas, platos, vasos, cubiertos,
ollas y sartenes, toallas, repasadores, y elementos de higiene y limpieza.
No habiendo otros temas por tratar, se da por finalizada la reunión siendo las 14
horas.-


